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zu Handen der 47. Delegiertenversammlung vom 09. Mai 2025 
 
 
Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten  
Sehr geehrte Schulbesitzerinnen und Schulbesitzer 

Als ich mich als Präsident des KBJVs bewarb hätte ich nicht gedacht, dass ich heute, vier Jahre 
später, immer noch vor ihnen stehen würde. Ich bin ein Mensch, der Herausforderungen sucht, und 
daran mangelt es uns tatsächlich im KBJV nicht. 

Das vergangene Jahr war in vielerlei Hinsicht ein erfreuliches Jahr. Das Kursangebot wurde stark 
ausgebaut. Das Ju-Jitsu-Turnier Bern Open wurde nach langjähriger Pause erstmals wieder 
angeboten und mit beeindruckender Unterstützung zahlreicher Helfer:innen durchgeführt. Die 
KBEM/KBSM verlief dank der ausgezeichneten Zusammenarbeit mit dem Lokalorganisatorenteam 
reibungslos und erfreute das Publikum mit sportlichen Highlights und einem neuen Podest für die 
Siegerehrungen. Der KBJV-Day erfreut sich Jahr für Jahr weiterhin grosser Beliebtheit. Wir haben 
nach intensiven Abklärungen und mehreren Workshops mit Vereinsvertreter:innen einen neuen 
Leiter für das RLZ Bern engagieren können. Und nicht zuletzt haben wir mit Roman Badertscher im 
Vorstand sehr kompetente und entlastende Unterstützung im Bereich Buchhaltung erhalten. 

Das Angebot “Berner Budo Partnerschaft” (BBP) gibt es seit September 2024. Es ist schwierig, 
seinen Erfolg abzuschätzen, da wir keine Teilnehmerzahlen zur Verfügung haben. Wir bedanken uns 
herzlich bei allen Vereinen für die Unterstützung - insgesamt wurden 28 Trainings geöffnet, die den 
Mitgliedern der Vereine des Kantonalverbands kostenlos zur Verfügung stehen. Grossartig! Die 
Umsetzungsstrategie ohne jegliche Einschränkung scheint zufrieden zu stellen. Wir werden in 
sechs Monaten nach dem ersten Jahr eine Bilanz ziehen.  

Der Vorstand hofft, dass die Vereine vermehrt die Subventionsangebote des Sportfonds des 
Kantons Bern nutzt. Bitte beachtet die präsentierten Informationen zu den 
Subventionsmöglichkeiten und meldet uns eure (Kurs-)Angaben, damit der KBJV wie auch die 
Vereine selbst von der finanziellen Unterstützung für die durchgeführten Aktivitäten profitieren 
können. 

Ich schliesse mit einem riesigen Dankeschön an den gesamten Kantonalvorstand, der keine Mühen 
scheut, um das Ziel zu erreichen, das wir uns vor vier Jahren gesetzt haben: ein Dienstleister zu 
werden für Sie, liebe Vereine und Schulen.  

Im Namen des KBJV-Vorstandes, Cédric Morin, Präsident 


